

PSIQUIÁTRICO CON ALTA DEMANDA, PERO PRESUPUESTO AJUSTADO

FUENTE: Hospital Psiquiátrico San Juan de Dios
GRÁFICO: Los Tiempos / Wilson Cahuaya

El hospital San Juan de Dios, el único psiquiátrico de **TERCER NIVEL** de la ciudad, no tiene los recursos suficientes para cubrir los gastos de los pacientes.



Al menos 86 pacientes están abandonados y su tratamiento es financiado por el hospital y becas del Servicio de Gestión Social (Sedeges).

Al año requiere de Bs **3 millones** para su funcionamiento,



sin embargo, sólo recibe: **un millón** por inversión pública.

El restante es cubierto por recursos propios que recibe el centro por atenciones a particulares y asegurados de otras cajas de salud.



CARACTERÍSTICAS

CAPACIDAD:

 **190 camas** de internación distribuidas en seis unidades

POBLACIÓN:

 **86 pacientes** en situación de abandono

48 enfermos agudos (transitorios)

26 farmacodependientes

SERVICIOS:

800 internaciones anuales

12.000 atención de consulta externa

FINANCIAMIENTO:



COSTO:

 **3 millones**

PACIENTES:

Gastos por paciente al mes (sólo medicación) **600 a 700** bolivianos

Becas Sedeges: 9,50 para alimentación y 0,50 para medicación

